

Association d'Histoire et de Géographie en Pays Aunisien

LETTRE d'INFORMATION N° 11

Défricheuse de la culture et de l'identité aunisiennes, l'AHGPA se doit d'aller à la rencontre du public pour présenter ses travaux et faire apprécier notre beau pays. Pour cela, il faut sortir de son siège (au sens propre et figuré) et jouer les colporteurs. C'est ce que nous faisons dans les salons du livre, bourses des collectionneurs et autres manifestations, comme « Histoparty » à Surgères ou « Trac-en-scène au château de Buzay ».

Il nous faut aussi aller tenir nos réunions ailleurs (Esnandes, Bourgneuf et bientôt Saint-Georges-du-Bois). C'est l'ouverture qui fait la richesse et les rencontres. Sur les quatre-vingt-dix communes de l'Aunis, il nous en reste encore quelques-unes à découvrir ...

Les rendez-vous seront encore importants à l'automne : fête de la pomme à Dompierre-sur-Mer le 12 et 13 octobre, journées des Sociétés Savantes à Saintes les 19 et 20 octobre et salon du livre de La Jarrie le 27 octobre.

Et surtout ne manquez pas notre rencontre annuelle à **Dompierre-sur-Mer sur le thème de** « L'eau en Aunis entre Sèvre et Charente », les 16 et 17 novembre 2024, avec la sortie de notre vingt-cinquième brochure.

En attendant, les groupes de travail continuent d'enrichir leurs dossiers : l'art campanaire, les chansons d'Aunis et le canal de Marans. Ce groupe-canal a sorti déjà deux quatre-pages relatant son histoire distribués gratuitement lors de conférences organisées dans les communes riveraines.

N'oublions pas non plus nos réunions, chaque premier samedi du mois, à Aigrefeuille, avec régulièrement des communications sur des sujets divers.

Et puis nous sommes toujours attentifs aux réalisations qui embellissent le patrimoine, comme dans les églises de La Jarrie et Salles-sur-mer, mais aussi à certaines dégradations ou mauvais choix qui n'honorent pas l'Aunis ... Toujours vigilants ! Bonne lecture et bel été à nos adhérents

Devant toutes ces manifestations d'encouragement qui nous obligent, nous devons continuer à mieux faire connaître l'Aunis profond, ses plus petites communes, et ses plus humbles personnages qui ont façonné notre petite province dans l'histoire.

Grâce à une équipe de chercheurs motivés, dans une association structurée, nous pouvons avancer sereins, en espérant entraîner les plus jeunes dans le mouvement pour découvrir des aspects cachés ou oubliés de l'Aunis.

Si ce n'est fait, pensez à renouveler votre adhésion pour 2024

Jean-Luc Dupas, président de l'AHGPA